

Fecha: 10-03-2025  
 Medio: El Austral de la Araucanía  
 Supl.: El Austral de la Araucanía  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Universidad Mayor dio la bienvenida a sus nuevos estudiantes

Pág.: 11  
 Cm2: 665,3  
 VPE: \$ 1.033.896

Tiraje: 8.000  
 Lectoría: 16.000  
 Favorabilidad:  No Definida



Más de mil jóvenes llegaron hasta el Campus Alemania el jueves 06 de marzo, para compartir con sus futuros compañeros, autoridades académicas y directores de las 20 carreras y programas de la sede Temuco en la Bienvenida 2025.

Precisamente, el vicerrector regional, Dr. Gonzalo Verdugo, fue el encargado del discurso inaugural, en el que los invitó a seguir sus sueños y a desarrollar sus talentos con el apoyo de una comunidad innovadora y resiliente, dando paso a una serie de actividades en la que los futuros profesionales recibieron orientación sobre servicios y beneficios estudiantiles, accediendo además a una serie de dinámicas que adelantaron la vida universitaria.

# Universidad Mayor dio la bienvenida a sus nuevos estudiantes

*El vicerrector regional, Dr. Gonzalo Verdugo, inauguró la jornada motivando a los estudiantes a seguir sus sueños y desarrollar sus talentos en una comunidad innovadora.*